

Paroles aux asso

Trois associations cavallonnaises



Natalie Bruno à l'occasion de l'interview de l'actrice islandaise Didda Jónsdóttir

Ciné Plein Soleil - Natalie Bruno

Cinéphile passionnée - enfant, elle dépensait tout son argent de poche dans les séances de cinéma chaque samedi après-midi - Natalie Bruno a pris la suite de Florent Paillas à la présidence de l'association Ciné Plein Soleil. Française d'adoption - elle est née en Italie - traductrice, elle met son amour du cinéma au profit de la prochaine programmation des Rencontres cinématographiques, qui promet d'être une nouvelle fois surprenante et attrayante.

C'est en prenant des cours à l'atelier Théâtre de la MJC qu'elle a rencontré Eric Tellène, directeur des cinémas de Cavillon, alors en quête de figurants pour ses courts-métrage, puis qu'elle a participé, dans les coulisses, aux dernières Rencontres. Depuis, ils sont amis et c'est naturellement qu'Éric a présenté sa candidature comme présidente et que Natalie a accepté. Leurs maîtres-mots : la complicité et l'échange !

La nouvelle présidente n'entend pas révolutionner ce festival, « **Les Rencontres cinématographiques connaissent un grand succès et un véritable essor** », mais travailler sur ce qui peut être amélioré, dans un esprit d'équipe, une vraie curiosité et l'envie fabuleuse de faire découvrir !

www.rencontrescine-cavillon.fr